
 

 

REQUERIMENTO N° 1218/09 
De Informações 

 
“Sobre a falta de galeria de 
águas pluviais no bairro 
Gerivá”. 

 
 
Considerando-se que, no bairro Gerivá as Rua terminam em um pasto 

entre as Ruas Caetano Sartori e Laurentino Bueno de Camargo;  
 
Considerando-se que, nos finais das Ruas que cortam este bairro as 

águas se tornam um esgoto a céu aberto em um pasto, pois não possuem galerias 
pluviais;  

Considerando-se que, que neste local criou – se um grande problema, 
pois as águas sujas e podres se acumulam muito próximo às residências causando 
mau cheiro; 
 

Considerando-se que, com o acúmulo de lixo, as águas paradas e 
podres oferecem um grande risco a população; 

  
Considerando-se que, se faz necessário construir uma galeria neste 

local, pois da forma que está é impossível solucionar os problemas do bairro, e 
 

  Considerando-se ainda que,segundo os moradores é constante a 
presença de animais (boi) atravessar a cerca e caminhar pelas Ruas, (anexa fotos). 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1 – É possível fazer uma vistoria por parte dos órgãos responsáveis para verificar esta 
situação? Especificar. 
 
2 – É do conhecimento do Poder Executivo este problema? Especificar. 
 
3 – Existe algum projeto ou alguma maneira de resolver esta situação? Especificar. 
 
4 – É possível fazer a desapropriação de uma faixa de terra e canalizar as águas 
pluviais? Especificar. 
 
5 – Outras informações que julgarem pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de agosto de 2009. 
 

 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 
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